

## TOLERANCIA **CERO** CONTRA LA PLAGA DE “HONGOS SINDICALES”

ASISTIMOS ESTOS DÍAS (**AUNQUE YA NOS ESPERÁBAMOS ALGO PARECIDO**) A UNA PROLIFERACIÓN DE COMUNICADOS SINDICALES, QUE, COMO HONGOS O MOSCAS A LA LUZ, APARECEN (**LA MAYORÍA DE ELLOS TRAS UN LARGO SILENCIO E INACTIVIDAD**) ATRAÍDOS POR LA IMPORTANCIA DEL RECIENTE INFORME REALIZADO POR EL AYUNTAMIENTO (**IMPULSADO POR LA COLABORACIÓN Y DIÁLOGO ENTRE EL PSOE Y UGT**) INSTANDO A LA ASAMBLEA DE MADRID A POSIBILITAR UNA VÍA DE ACCESO PARA LA INTEGRACIÓN DE LOS AGENTES DE MOVILIDAD EN POLICÍA MUNICIPAL.

HAY QUE APLAUDIR LA CREATIVIDAD, NO EXENTA DE CINISMO, DE AQUELLOS QUE QUIEREN APUNTARSE TODO TIPO DE MEDALLAS, APELANDO UNOS A UNA INEXISTENTE SOLIDARIDAD SINDICAL SOBRE EL DESARROLLO DE LA CITADA INTEGRACIÓN, OTROS A SU SUPUESTA IMPRESCINDIBLE PRESENCIA PARA LA FINALIZACIÓN DEL PROCESO O A SU INFLUENCIA PARA MEJORAR EL INFORME MUNICIPAL. EL COLMO DE LA MALEDICIENCIA DE ALGUNO ES SEMBRAR LA DUDA SOBRE EL ACUERDO POLÍTICO PARA LA MATERIALIZACIÓN DE DICHA PROPUESTA, QUE TENDRÁ LUGAR EL DÍA 27 DE ESTE MES, TODO CON EL FIN DE DESMORALIZAR A LA PLANTILLA.

DADO QUE TENEMOS LA FUERZA DE LA RAZÓN QUE DA EL HABER TRABAJADO DESDE EL PRINCIPIO VIGILANDO EL CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS FIRMADOS POR UNA MAYORÍA DE MOMIFICADOS SINDICATOS, AUSENTES EN CUERPO Y ALMA EN LAS COMISIONES MENSUALES DE MEDIO AMBIENTE Y MOVILIDAD Y QUE HAN HECHO UNA DEJACIÓN ABSOLUTA TANTO EN LA PUESTA EN MARCHA DE LOS CONTENIDOS DEL MISMO COMO EN LA ELABORACIÓN DE INFORMES JURÍDICOS PROPIOS QUE RESPALDARAN LA INTEGRACIÓN DE MOVILIDAD EN POLICIA MUNICIPAL, NO VAMOS A PERMITIR QUE AQUELLOS QUE “NO HAN EMPUJADO EL CARRO” QUIERAN SUBIRSE AHORA AL MISMO “PARA PODER SALIR EN LA FOTO”, TOMANDO EL PELO A UNA PLANTILLA QUE HA TENIDO PUNTUAL INFORMACIÓN Y DOCUMENTACIÓN DE QUE UGT HA SIDO EL ÚNICO SINDICATO QUE HA TENIDO UNA FE CIEGA EN LA VIABILIDAD DE SU PROPUESTA, CON UNA INTERLOCUCIÓN CONTINUA CON LOS REPRESENTANTES MUNICIPALES DE LA CORPORACIÓN Y ASAMBLEA DE MADRID Y CON UNA APUESTA DECIDIDA A EXPLORAR TODO TIPO DE VÍAS E INICIATIVAS DE CARA A CONCRETAR EL ANSIADO Y MERECIDO ACCESO DE AQUELLOS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS QUE LO DESEEN AL CUERPO DE POLICÍA MUNICIPAL. EXCEPTUANDO ALGUNA ORGANIZACIÓN SINDICAL QUE TAMBIÉN HA DADO ALGUNOS PASOS AL RESPECTO, EL RESTO HA VIVIDO EN “HIBERNACIÓN PERMANENTE” DURANTE ESTOS MESES.

LA VERDAD SÓLO TIENE UN CAMINO Y NUESTRO TRABAJO TAMBIÉN. EL DÍA 27 ESTAREMOS ATENTOS AL DESARROLLO DE LA PONENCIA SOBRE DICHO ASUNTO EN LA ASAMBLEA, QUE CULMINARÁ CUANDO SE LLEGUE A LA APROBACIÓN DEFINITIVA DEL TEXTO DE LA LEY DE COORDINACIÓN DE POLICÍAS LOCALES DE LA COMUNIDAD DE MADRID.

MADRID, 16 DE MARZO DE 2017

**Unión General de Trabajadores**